

## Almirante González enciende Faro Péndulo en Valdivia

Escrito por

Martes, 19 de Abril de 2011 22:44 - Actualizado Martes, 03 de Mayo de 2011 20:52

---



16 de Abril de 2011 Este viernes 15 de abril, el Comandante en Jefe de la Armada, Almirante Edmundo González Robles, junto a autoridades locales y personalidades científicas, encendió oficialmente el Faro Péndulo, proyecto impulsado por el Centro de Estudios Científicos (CECs), el Ministerio de Obras Públicas y la Armada de Chile.

[VER ARCHIVO](#)